



Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.



Versión original: inglés/francés - Traducción: Lic. Carina Galvalisi Kemayd
www.secretariagrulacuip.org

Décima Conferencia Mundial de Jóvenes Parlamentarios de la UIP

Evitar las generaciones perdidas: preservar en todas las circunstancias la educación y el empleo

12 a 14 de septiembre de 2024, Ereván, Armenia

Nota sobre la Anti-conferencia

¿Qué es la Anti-conferencia?

La Anti-conferencia es un espacio libre en el programa de la Conferencia Mundial de Jóvenes Parlamentarios. Los temas de la anti-conferencia son **propuestos y elegidos por los jóvenes parlamentarios participantes**.

La anti-conferencia tendrá lugar en la sala plenaria el 13 de septiembre de 2024 de 14:00 a 15:30 horas. Serán dos sesiones de 45 minutos cada una.

Aquellos cuyas propuestas hayan sido seleccionadas serán responsables de organizar la sesión en coordinación con la Secretaría de la UIP, dirigir los procedimientos de la sesión y presentar un breve resumen de la discusión durante la sesión de informes de la Conferencia.

Cómo proponer una sesión de anti-conferencia

Todas las delegaciones registradas de jóvenes parlamentarios de parlamentos nacionales pueden presentar una propuesta sobre un tema de acuerdo con sus intereses y prioridades. También son posibles propuestas conjuntas de varias delegaciones. El tema debe:

- estar vinculado al tema de la Conferencia: *Evitar las generaciones perdidas: preservar en todas las circunstancias la educación y el empleo*; y
- abordar el tema desde una perspectiva global.

Sólo se considerarán válidas las propuestas relacionadas con la temática de la Conferencia. No se aceptarán propuestas que no estén relacionadas con el tema de la Conferencia o que se centren en situaciones nacionales o regionales específicas.

Se anima a las delegaciones registradas de jóvenes parlamentarios a proponer una sesión que sea interactiva y centrada en la resolución de problemas. Se proporcionará interpretación para las sesiones de anti-conferencia en inglés, francés, español y árabe, así como en otros idiomas registrados con antelación (según la Nota de Información General de la Conferencia). Un proyector y una computadora portátil estarán disponibles a demanda.

Para enviar una propuesta, comuníquese con la Secretaría de la UIP en la dirección electrónica postbox@ipu.org. Por favor proporcione:

- el título de la sesión de la anti-conferencia propuesta;
- una breve descripción (máximo 200 palabras), que describa los objetivos de la sesión y los temas que se discutirán; y
- el nombre, título e información de contacto de la persona responsable de la sesión.

El título y la descripción proporcionada formarán la base de la lista de sesiones que se votarán.

Las propuestas pueden presentarse en inglés o francés. Se solicita a las delegaciones registradas que presenten como máximo una propuesta. Sólo los parlamentos que ya se hayan registrado para la Conferencia podrán presentar propuestas.

La fecha límite para la presentación de propuestas ha sido extendido hasta el viernes 23 de agosto de 2024 (previamente el 16 de agosto).

Cómo se elegirán las sesiones de anti-conferencia

Las sesiones serán elegidas por los participantes de la Conferencia. El **martes 27 de agosto de 2024**, la Secretaría de la UIP distribuirá por correo electrónico la lista de propuestas válidas a los jóvenes delegados parlamentarios registrados.

Los jóvenes parlamentarios registrados podrán votar por su tema preferido mediante un sistema en línea. **La fecha límite para votar es el lunes 2 de septiembre de 2024.** La identidad de cada votante se mantendrá anónima.

Las dos propuestas con mayor número de votos serán seleccionadas para la Anti-conferencia. La Secretaría de la UIP anunciará los temas elegidos el **miércoles 4 de septiembre de 2024**. Los organizadores de las sesiones seleccionadas serán invitados a una reunión informativa con la Secretaría de la UIP antes de la Conferencia para ayudarlos a preparar su sesión de anti-conferencia.